

Bonjour à tous, c'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com avec ceci.

l'édition du week-end de la télévision de chronométrage boursier..

Eh bien, le marché a eu une assez bonne semaine..

Il a digéré l'annonce de la Fed et a continué à progresser..

Il est certainement en décalage avec le.

graphiques de saisonnalité et nous les utilisons comme guide..

Vous ne les utilisez pas pour échanger des transactions sur le marché..

Il utilise simplement un tableau de saisonnalité en ce moment..

Le graphique de saisonnalité nous dit que nous devrions.

faire des creux saisonniers et ce n'est certainement pas le cas pour le moment..

Maintenant, nous avons eu une journée d'inversion baissière le.

Vendredi pour de nombreux segments du marché, mais ce n'était pas une vente importante..

Nous avons donc constaté des prises de bénéfices qui pourraient être le catalyseur de plus.

vendre cette semaine, mais nous n'avons aucune preuve de cela pour le moment..

C'est toujours le secteur technologique qui mène le marché à la hausse et les actions technologiques sont de retour.

à des sommets que nous n'avons pas vus depuis fin 2021..

Nous sommes donc à une résistance majeure en ce moment.

et il sera intéressant de voir comment le marché gère cela à l'avenir..

Les stocks de puces sont toujours en tête, en hausse de près de 3,5 %..

Les actions d'IA ont augmenté de près de 4,5 % sur la semaine..

En regardant maintenant le VIX de l'indice de peur,.

nous avons atteint un nouveau plus bas de clôture vendredi, nous allons donc rester haussiers à long terme sur.

le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 19,29 \$ ce vendredi..

Si vous négociez le marché le lundi, nous resterions haussiers sur le marché tant que.

car le VIX ne clôture pas au-dessus de 15,14 \$ lundi..

En ce qui concerne le marché canadien, le TSX a connu une semaine intérieure..

Il a clôturé en hausse mais toujours sur un signal de vente hebdomadaire..

On a vu des valeurs financières, on a vu des banques.

les actions montent toutes les deux mais toujours sur des signaux de vente..

Ensuite, nous avons vu le secteur de l'énergie fermer une.

un peu plus de 2%, donc toujours sur place ici..

Et puis nous avons eu des actions aurifères en baisse de 0,88 % sur la semaine..

Alors oui, les valeurs financières étaient plus élevées, mais nous avons vu les actions des matières premières se négocier à la baisse..

Ensuite, en regardant le Nasdaq, nouveau plus haut pour.

le Nasdaq, nous nous négocions jusqu'au niveau 375..

Si vous regardez à gauche, vous pouvez voir le.

Le Nasdaq a commencé à s'estomper juste en dessous de ce niveau au début de 2022..

Et puis en regardant le SPY, nous sommes debout.

2,22% sur la semaine, commençant à se négocier au-dessus du niveau 375..

453,13 est notre prochain objectif à la hausse..

Nous avons échangé au-dessus de ce niveau dans le.

printemps 2022, mais c'est là que nous avons atteint le sommet..

Nous devons donc voir comment le S&P 500 gère cela à l'avenir..

Puis en regardant le Dow, le Dow.

est malheureusement toujours bloqué à la résistance, à laquelle il a dû faire face.

depuis pratiquement plus d'un an maintenant, au niveau de 343,75..

Nous cherchons donc à voir si nous pouvons éliminer le high de la fin de 2022..

Ce sera intéressant de voir si cela se produit..

Les banques régionales ont reculé cette semaine, pas beaucoup, mais nous avons eu quelques bonnes.

semaines pour les banques régionales américaines et nous attendons toujours un signal d'achat hebdomadaire..

Ensuite, en regardant les actions à moyenne capitalisation et à petite capitalisation,.

ils se négocient toujours plus haut, mais il n'y a pas beaucoup d'enthousiasme..

Nous avons eu quelques très bonnes semaines, puis les choses ont commencé à s'estomper cette semaine.

et ce n'est probablement pas un bon signe pour le marché à l'avenir..

Ensuite, en regardant le marché canadien, les moyennes capitalisations, les petites capitalisations et les micro-capitalisations sont toutes.

toujours sur les signaux de vente hebdomadaires, donc pas de changement là-dedans..

Évidemment, il y a une grande différence entre les marchés canadien et américain..

Beaucoup plus d'actions technologiques aux États-Unis, un.

beaucoup plus de stocks de ressources sur le marché canadien..

Maintenant, en regardant ces actions à grande capitalisation,.

vous avez Apple qui atteint de nouveaux sommets cette semaine, vous avez Meta qui atteint de nouveaux sommets.

plus de 6 %, vous avez Microsoft en hausse de près de 5 %, vous avez Nvidia en hausse de plus de 10 %..

Ensuite, vous avez Tesla qui continue de bouger.

plus haut de 6,6%, comblant cet écart ouvert et se négociant au-dessus du niveau 250..

Donc 281,25 serait notre prochain objectif de profit pour Tesla..

Finissons avec les matières premières..

Nous avons vu le commerce du cuivre dans le canal,.

il y a donc une possibilité d'un signal d'achat pour le cuivre cette semaine..

Pas de joie pour l'or, pas de joie pour l'argent, les deux avaient des semaines à l'intérieur..

Nous avons également eu une semaine intérieure pour le palladium, puis le platine a atteint un nouveau creux pour ce.

déplacer, donc aucun changement dans les tendances pour l'un des métaux..

Et puis, en regardant le secteur de l'énergie, nous.

a vu le pétrole brut faire un renversement cette semaine, il s'est fermé dans le canal..

Donc à la recherche d'un proche ce vendredi prochain.

sur l'USO au-dessus de 66,69 pour nous donner un signal d'achat..

De l'essence..

Malheureusement, c'est la deuxième semaine d'un signal d'achat et ce n'est pas quelque chose que vous.

veulent voir entrer dans la saison de conduite estivale..

Et puis enfin, nous avons du gaz naturel.

15,59% sur la semaine, toujours sur un signal de vente hebdomadaire..

Cela changerait vendredi prochain si nous.

fermé au-dessus de 7,24 \$. Bon les amis, c'est tout pour la présentation de ce week-end..

Profitez du reste de votre week-end..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..